

Cencosud es el 2º mayor empleador privado de Argentina

Cencosud Argentina entró a la lista de los cinco mayores empleadores de ese país y se transformó en el segundo actor privado con mayor número de contrataciones al otro lado de la cordillera, con un total de 20.975 trabajadores, sólo superado –descontando al sector público- por la empresa de telefonía Personal, con 23 mil empleados, según una editorial de La Nación+. En el primer puesto como empleador se posicionó la estatal Trenes Argentinos, con 30.496 personas, tercera se ubicó la también pública YPF, con 21.320 trabajadores, cuarta posición se colocó la temida Administración Federal de Ingresos Públicos (Afip) con 21 mil empleados y en sexta posición clasificó Correos Argentinos con 18 mil funcionarios.

Según la última memoria de Cencosud, en Chile cuenta con 50.594 colaboradores, 20.305 en Brasil, 9.897 en Perú, 10.376 en Colombia y 10.778 en EE.UU.



Heike Paulmann,
presidenta de
Cencosud.